
令和 5 年 4 月 14 日 

 

お世話になります。連絡係の稲垣です。世の中、DX やら、ICT やらいつの間

にか、ローマ字の羅列に席巻されている仕組みによって生産性向上、業務効率

化、大いに結構だと思う。ただ、最初の導入はなかなか不安と、大きな負担

も。この辺り悩ましい所ではあります。また同様のサービスで比較の選択肢が

ある場合などは、誰か選んでくれと言いたくなる。 

さて協議会からのお願いです。先日各務原市にも回答されたように聞いていま

すが協議会としても現時点のものを集計させてください。お願いします。 

 

 

各務原市介護保険サービス事業者 会員各位 

 

平素は、当協議会の活動に格別のご高配を賜りありがとうございます。4/20

以降本格開始されると聞いている、介護情報連携システムについて市内の動向

を知りたいと、会員の声を伺いました。アンケートの是非ご協力ください。

4/21 頃までにご返信いただければ幸いです。 

 

https://forms.gle/Pt93aSQYrFkT3YLo7 

 

添付の QR コードと同じリンク先です。1 分程度で完了します。 

法人単位にて 4/21 ごろまでにご回答のほどお願いします。皆様から頂けた意

見は集約して後日共有します。 

よろしくお願い申し上げます。 

 

株式会社 五月商店 生活支援部  

専務取締役 稲垣 光晴 

058-384-0231 
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https://www.satsuki-5.co.jp 

mitsuharu@satsuki-5.co.jp 

〒509-0133 岐阜県各務原市鵜沼古市場町 2-56-3 
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